



Una notable presentación cumplió el jueves 21 de marzo la orquesta Marga-Marga ante más de seiscientos estudiantes de la enseñanza media de nuestro colegio.

El director y fundador de la orquesta, maestro Luis José Recart Echenique fue comentando las obras ejecutadas y, en un afán didáctico que los profesores siempre agradecemos, comentó las características de los instrumentos de cuerda con la complicidad de sus músicos.

La excelente calidad de las interpretaciones se vio reforzada por un cierre que nos brindó un divertimento de Mozart y los arreglos orquestales para “Alfonsina

y el Mar” y esa joyita que se ha identificado con el corazón de los porteños que es “Valparaíso”, del recordado Osvaldo “Gitano” Rodríguez.

Al despedirse, el director Luis José Recart destacó el comportamiento respetuoso de los estudiantes y se comprometió a enviarnos entradas para futuras presentaciones.

Nosotros, profesores y directivos, señalamos nuestra alegría y contento de haber tenido la oportunidad de disfrutar de música de calidad con una orquesta que es orgullo para nuestra provincia.

Larga vida a la orquesta Marga Marga.